

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil peneliatian, temuan pembahasan yang menyakut penguatan karakter remaja melalui PAK di Jemaat GPdI Sola Scriptura Toundanouw, maka dapat disimpulkan :

1. Penguatan karakter remaja melalui PAK dari gereja sudah dilakukan dengan baik karna gereja mampu mementingkan spiritulitas remaja, mampu berinovasi tidak hanya ibadah rutinitas saja tetapi melaksanakan ibadah kreatif dengan memberikan kesempatan bagi remaja mengekspresikan talenta yang dimiliki, bisa *sharing*, dan membuat *games* sehingga ibadah tidak hanya monoton saja seperti hanya datang duduk, berdoa, mendengarkan firman Tuhan dan pulang. Tetapi untuk kunjungan, Latihan kepemimpinan Kristen gereja belum bisa menerapkan.
2. Faktor-faktor yang dapat mendukung pembentukan karakter remaja adalah orang tua, sangat berpengaruh dalam mengajarkan Karakter kepada anak melalui nasihat atau teladan, *support* dari jemaat untuk setiap program yang dilaksanakan, pergaulan dengan teman se iman. Dan faktor yang menghambat penguatan karakter remaja adalah lingkungan sekitar, penggunaan *handphone*.

3. Upaya yang dilakukan untuk mengatasi hambatan dalam penguatan karakter remaja, yaitu pihak gereja lebih melibatkan remaja dalam pelayanan, mendukung setiap program pelayanan dari komisi. Selain itu, majelis jemaat pun selalu memberikan pembinaan ajakan untuk selalu beribadah, penatua remaja yang membuat program ibadah kreatif untuk komisi agar remaja tidak bosan, orang tua yang selalu memberikan motivasi, nasihat, binaan supaya para remaja selalu aktif dalam kegiatan kerohanian.

B. Saran

1. Bagi Gereja

Gereja harus lebih meperlengkapi diri lagi dengan cara memberikan Latihan kepemimpinan Kristen dan pembinaan terhadap remaja dalam Penguatan karakter kristiani agar supaya remaja bisa tahu pentingnya karakter Krsitiani sebagai remaja gereja

2. Bagi Orang Tua

Orang tua harus memberikan perhatian dan nasihat kepada remaja supaya para remaja mampu memilih pergaulan yang baik di masa remaja mereka supaya tidak terjerumus dalam hal-hal yang tidak diinginkan dan dijaukan dari kasus kenakalan remaja dan saat dalam ibadah keluarga untuk dilakukan secara rutin. untuk itu orang tua pun harus memiliki karakter yang mampu menjadi teladan untuk anak-anak baik dalam tutur kata, tindakan.

3. Bagi Remaja

Agar remaja memiliki Karakter Kristiani, harus aktif terlibat dalam kegiatan bidang pelayanan gereja maupun bidang pelayanan bidang remaja, berusaha untuk memotivasi diri untuk aktif dalam kegiatan ibadah, menggunakan handphone untuk hal-hal penting, serta sadar akan pergaulan yang baik dan mampu menjadi contoh dan teladan dalam pergaulan dengan teman serta luangkan waktu untuk berdoa karena komunikasi yang baik dengan Tuhan akan membaharui karaktermu setiap hari semakin baik.

4. Bagi peneliti

Sebagai calon tenaga pendidik di bidang PAK, dasar utama yang harus dimiliki ialah menjadi contoh untuk diteladani baik dalam perkataan, dan Tindakan.